

de l'Ordre qui m'a fait l'honneur de me recevoir." Se levant alors du prie-Dieu, où il était resté agenouillé jusque là, le Cardinal monta à l'autel et donna la bénédiction pontificale à toute l'assistance ; puis il se retira, nous laissant tous sous le charme de sa bonté et de sa grande humilité.

* *

Audience aux Généraux d'Ordres Mendiants. — Le 9 Février, le Souverain Pontife a daigné admettre en audience particulière les Supérieurs et Procureurs Généraux des Ordres Mendiants, c'est-à-dire des Dominicains, des Franciscains, des Conventuels, des Capucins, des Tertiaires Réguliers, des Carmes, des Augustiniens, des Trinitaires, des Servites, des Minimes et des Frères de S. Jean de Dieu. Le Général des Dominicains a lu l'adresse au nom de tous. Dans sa réponse, le Saint Père a manifesté sa satisfaction pour le zèle avec lequel les Ordres Religieux ne cessent d'accomplir leur mission salutaire, malgré toutes les épreuves et les difficultés des temps. Il a exhorté les Religieux à s'inspirer de plus en plus de l'esprit de leurs Saints Fondateurs, à imiter leurs exemples et à observer parfaitement la Règle qu'ils en ont reçue. " Ne craignez pas les difficultés, leur a-t-il dit, ne ne craignez pas la souffrance ; c'est là que se trouve une grande partie du mérite. Si votre vie est conforme à celle de vos Saints Fondateurs, Dieu ne manquera pas de vous protéger, et si Dieu est avec vous, qui sera contre vous ? " Le Saint Père, qui avait commencé sur le ton de la conversation, s'animait peu à peu ; et ces dernières paroles, il les a prononcées avec une force et une énergie qui ont frappé tous les assistants. A la demande de notre Père Général, le Souverain Pontife a accordé à tous les Généraux présents le pouvoir de donner une fois la bénédiction papale dans chacune de leurs communautés, à l'occasion de la visite pastorale, et il a terminé en bénissant tous les religieux de chaque Ordre, ainsi que les Religieux et les Tertiaires qui en dépendent.

* *

Le Pèlerinage Italien. — Environ seize mille Italiens se sont rendus à Rome, de tous les points de la péninsule pour le Jubilé de Léon XIII. Ils ont été reçus en deux fois, à S. Pierre,